
Stammtischprotokoll 18.10.2017

Tagungsort: Nils

Beginn Stammtisch: 19:30 Uhr

Ende Stammtisch: 20:45 Uhr

Teilnehmende: Bernd
Jürgen

Protokoll

Zu Top 1 Gespräch über die Bezirksvertretung Sodingen.

Zu Top 2 Aktuell gibt es auf den Internetseiten der Piraten im Bund und im Land keine neuen 
Informationen, die auf unsere Seiten übernommen werden können. Verschiedene 
Informationen der Ratsfraktion der Piraten-AL sollen auch auf den Internetseiten der 
Herner Piraten übernommen werden.

Bernd aktualisiert das Logo der Stadt Herne.

Aktuell wird der Auftritt bei den Piraten Duisburg gehostet. Dieses Hosting soll 
aufgelöst werden. Andreas will sich drum kümmern.

Zu Top 3 Wegen der geringen Nachfrage und dem Bedarf auch einmal in Ruhe an Konzepten 
für die Herner Piraten arbeiten zu können, sollen die Stammtische zukünftig in der 
Regel im Piratenbüro durchgeführt werden. Bei größeren Aktionen sollen 
Stammtische dann abweichend bei Lisa durchgeführt werden.

Zu Top 4 Von Seiten des Landesverbands gibt es derzeit keine aktuellen Informationen über 
Kontostände und Mitgliedszahlen. Auch der Vertrag wurde bisher nicht 
unterschrieben. Jürgen unternimmt noch einmal einen letzten Versuch, die 
benötigten Zahlen zu erhalten und den unterschriebenen Vertrag zu bekommen.


